

令和7年1月20日

1年2組 保護者様

川崎市立片平小学校
校長 紀 裕子

インフルエンザ発生に伴う学級閉鎖のお知らせ

寒さの厳しい毎日が続いております。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、本日、1年2組においてインフルエンザ感染および発熱等の体調不良者が多数おり、欠席者が増加傾向にあります。つきましては、感染拡大を防止するため、学校医ならびに教育委員会と協議した結果、3日間を学級閉鎖とすることに致しました。児童の健康安全を考えた措置であることをご理解いただき、ご協力をお願いします。

ご家庭でも健康管理に十分ご留意くださいますよう、よろしく願いいたします。

1. 措置：学級閉鎖

○該当学級：1年2組

○期 間：令和7年1月21日（火）～令和7年1月23日（木）

2. 学級閉鎖期間中の過ごし方について

- ①閉鎖は集団感染の防止および回避のための措置です。休みの間は自宅に待機し、外出は控えてください。学級閉鎖期間中、インフルエンザに感染していない児童もわくわくプラザの利用ができません。
- ②発熱など、インフルエンザが疑われる症状があらわれたときは、医療機関を受診し、医師の指示を仰ぐようお願いいたします。インフルエンザなど感染症と診断された場合は、学校までお知らせください。
- ③閉鎖期間中は、自宅学習となります。自宅学習の内容については、担任よりミマモルメにてお知らせし、課題を本日配布します。

3. 自宅学習期間の健康観察についてお願い

学級閉鎖期間中の児童の健康状態を把握するために、ミマモルメのアンケート機能での回答にご協力ください。明日の朝から3日間、お子様の体温と健康状態を入力していただきます。健康状態が良好ではない場合は、具体的な様子をお知らせください。なお、インフルエンザ等、感染症に感染した場合は、このアンケート機能の記述欄（体調不良の様子）にご入力ください。

ミマモルメのメールは、毎朝7時に配信します。午前中（12時）までにご回答をお願いします。